

Alten Menschen eine Freude machen: Zeichnungen für das Altersheim

Liebe Kinder

Im Altersheim Steinfeld in Suhr leben viele alte Menschen. Im Moment dürfen sie wegen dem Corona-Virus keinen Besuch haben. Deshalb sind viele jetzt traurig.

Sie freuen sich, wenn jemand an sie denkt. Deshalb dürfen alle Suhrer Kinder, die das gerne möchten, eine schöne bunte Zeichnung machen und den alten Menschen schicken. Im Altersheim werden die Zeichnungen verschenkt und aufgehängt. Die Leute dort werden sich sehr freuen.

Vielen Dank!

Liebe Eltern

In Absprache mit Lars Weissbarth, Leiter des Altersheim Steinfeld Suhr, lanciert die reformierte Kirchgemeinde diese kleine Aktion, um unseren älteren Mitmenschen in isolierten Zeiten ein wenig Farbe und Freude zu bringen und ihnen zu zeigen, dass sie nicht vergessen sind.

Auch die Kinder müssen jetzt zuhause bleiben; die Aktion soll ihnen eine Möglichkeit geben, anderen zu helfen und etwas von sich zu teilen.

*Aus hygienischen Gründen ist es wichtig, dass die Zeichnungen **nicht direkt ins Altersheim** gelangen. Sie können Sie ins Sekretariat der ref. Kirchgemeinde schicken oder dort in den Briefkasten legen. Wir werden sie öffnen und einige Zeit lagern, um sicherzustellen, dass keine Viren mehr vorhanden sind. Die Adresse:*

Reformierte Kirchgemeinde Suhr
Bachstrasse 27a
5034 Suhr

Wenn Sie Zeit haben mitzumachen freuen wir uns über jeden Beitrag.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen, „blijbed Si gezond“

Kathrin Remund
Kathrin Remund, Pfarrerin